

Socialisme ou Barbarie

LA LISTE RÉVOLUTIONNAIRE ET INTERNATIONALISTE

Les 11, 12 et 13 février prochains, les étudiant.es de Paris 8 sont appelé.es à voter pour les conseils centraux de l'université. Ces élections ont lieu dans un contexte de crise économique, écologique et politique, marqué par la guerre impérialiste et les coupes budgétaires dans l'enseignement supérieur. Il est important de voter et de se mobiliser pour faire valoir nos revendications dans les instances de direction de l'université.

SOCIALISME OU BARBARIE : QUI SOMMES NOUS ?

Socialisme ou Barbarie est une organisation communiste révolutionnaire internationale. Nous cherchons à transformer les révoltes de notre classe en véritables révolutions sociales. Nous militons pour construire une organisation capable de relancer une perspective révolutionnaire au XXI^e siècle en intégrant

les combats des travailleur.euses, des mouvements féministe, anti-raciste, écologiste et de la jeunesse étudiante.

Nous sommes la génération qui s'organise à travers le monde contre le système capitaliste, avec nos camarades du collectif Ya Basta ! en Argentine qui occupent les universités contre les attaques de Milei, avec nos camarades de Las Rojas, en lutte pour les droits de femmes et LGBTI. Nous sommes ceux qui se mobilisent à l'international contre le génocide du peuple palestinien perpétré par les sionistes et contre tout impérialisme. Nous animons également un média militant en ligne nous permettant de diffuser aussi bien les luttes du mouvement social qu'étudiant.

Nous luttons pour renverser le capitalisme, le patriarcat et les frontières. Rejoignez-nous dans ce combat !

LES COMBATS QUE NOUS AVONS MENÉ À PARIS 8

À Paris 8, nous portons la lutte pour rendre l'université accessible à tous.tes, peu importe son origine ou sa condition. Pour cela, nous luttons aux côtés du Collectif des Étudiant.es Étranger.es (CEE) pour la régularisation de tous.tes les étudiant.es sans papiers, contre la sélection et la hausse des frais d'inscription. Nous avons participé à la mobilisation

massive contre la réforme des retraites, à l'organisation des assemblées, à l'action coordonnée et indépendante à travers la participation des délégué.es de Paris 8 à la Coordination Nationale Étudiante. Nous avons aussi construit la mobilisation féministe pour en finir avec toutes les attaques réactionnaires et les violences patriarcales.

Faire vivre la solidarité internationaliste est au cœur de notre action politique. Dans ce sens, nous avons été la première organisation de la fac à se prononcer en soutien du peuple palestinien en proposant des manifestations, rassemblements, journées de mobilisation et projections-débats. Dans les conseils centraux, nous avons exigé de l'université qu'elle se positionne contre la réforme des retraites, contre la criminalisation des actions de soutien à la Palestine et pour une fac ouverte à toustes.

À la CFVU, nous avons réussi à stopper l'augmentation des frais d'inscription pour les étudiant.es en distanciel tout en défendant leur conditions d'étude et d'évaluation. Au sein de ces conseils anti-démocratiques, nous continuerons à porter les revendications pour l'organisation indépendante des étudiant.es, contre la censure et la répression.

PARIS 8 EN FAILLITE : NON À L'AUSTÉRITÉ DANS NOTRE FAC !

Avec la nomination de Borne à l'Enseignement Supérieur, le gouvernement nous envoie un message clair, l'université publique est une cible à abattre. À Paris 8 la présidence de l'université applique la politique d'austérité du gouvernement avec un budget 2025

qui prévoit plus de 10 millions d'euros de coupes budgétaires, avec la complicité des élu.es étudiant.es de l'UNEF et de la FAGE. Ces attaques impliquent des réductions drastiques pour l'entretien de l'université, des suppressions de places en licence ainsi que des suppressions de postes pour les travailleur.euses de l'université.

La privatisation de la fac est déjà en marche. La diminution du nombre de places, la sélection avec la mise en place de Parcoursup et MonMaster et les hausses des frais d'inscription participent à créer un véritable tri social qui nous envoie vers toujours plus d'exploitation et de précarité.

L'inflation et la guerre nous plongent toustes dans l'instabilité, les étudiant.es font partie des plus touché.es et aussi des plus attaqué.es. Le coût de la vie étudiante bat des records, les queues lors des distributions alimentaires sont toujours de plus en plus longues. Mais les bourses n'augmentent pas, les logements CROUS sont de plus en plus durs d'accès et en sale état. C'est pour cela qu'il faut s'organiser pour lutter contre toutes les politiques austéritaires et pour en finir avec la précarité étudiante !

En même temps, nous voyons bien le lien entre le soutien de la France au génocide en Palestine, sa perte de vitesse dans le monde et l'austérité qui nous touche. L'État français n'arrive plus à maintenir sa domination coloniale et se tourne vers nous pour nous exploiter, mais la jeunesse, les travailleur.euses et tous les opprimé.es sont ensemble à l'offensive. Nous voulons faire vivre un autre projet de société et d'université, basé sur les besoins de la majorité et non des besoins en main d'œuvre d'une minorité de patrons et d'actionnaires.

Pour nos conditions de vie et celles des peuples du monde entier organisons nous contre le système capitaliste et ses attaques impérialistes !



socialismeoubarbarie.com



socialismeoubarbarie



@SoBFrance

LES CONSEILS

Les Conseils Centraux de l'université, Conseil d'Administration (CA) et Commission de la Formation et la Vie Universitaire (CFVU) sont les instances qui déterminent la politique de notre université. Les conseils prennent des décisions sur la formation, la recherche, le budget et financent sur les libertés syndicales et politiques des étudiant.es. Ces instances sont profondément anti-démocratiques car les étudiant.es sont largement minoritaires.

COMMENT VOTER ?

- Il suffit de représenter au bureau de vote avec la carte étudiant.
- Sur le site de Saint-Panis, salle de la Garpole (Maison de l'étudiant)
- Sur le site de l'UJF de Montreuil, salle de Coqatiro - Boitman/A
- Sur le site de l'UJF de Tremblay-en-France, salle de restauration

C'EST QUAND ?

- Le mardi 11 février 2025 de 9h30 à 17h
- Le mercredi 12 février 2025 de 9h30 à 17h
- Le jeudi 13 février 2025 de 9h30 à 12h

STOP À LA RÉPRESSION DU MOUVEMENT ÉTUDIANT !

Depuis la rentrée, la présidence de l'université mène une offensive anti-démocratique envers les militant.es et les organisations politiques de la fac. Cette politique répressive inclut des tentatives d'encadrer les activités militantes à l'université, l'interdiction des réunions publiques et le refus d'assignation des locaux aux organisations représentantes des étudiant.es. Le vendredi 6 décembre 2024, Annick Allaigre a décidé d'envoyer des vigiles privés pour réprimer les étudiant.es mobilisé.es pour le peuple palestinien et la libération de Georges Abdallah. **Stop à la répression !**

VOTONS POUR DES ÉLU.ES DE COMBAT !

Contrairement aux listes syndicales qui appellent à se faire élire pour mener la politique de cogestion de la misère avec la présidence ou pour se faire financer avec des sommes onéreuses, notre liste prétend d'envoyer des élu.es de combat aux instances de l'université. Des élu.es de combat pour s'opposer fermement à tout projet de coupes budgétaires ou de suppression de postes, pour défendre les intérêts des étudiant.es et des travailleur.euses et pour exiger plus de budget pour notre fac. Nous voulons envoyer aux conseils des élu.es qui soient un point d'appui pour construire l'auto-organisation du mouvement étudiant dans la rue et dans les luttes.

NOS REVENDICATIONS

- Pour une université publique de qualité, libre et gratuite, au service de la majorité sociale et ouverte à toutes sans sélection : ouverture de places à tous les niveaux dans toutes les filières, fin de Parcoursup et MonMaster.
- Annulation du budget d'austérité 2025 : augmentation du budget pour notre fac. Non aux suppressions de postes des travailleur.euses de la fac. Fin de la sous-traitance de la sécurité et du nettoyage, emploi direct de ces travailleur.euses par l'université.
- De vrais moyens pour lutter contre les violences sexistes et sexuelles au sein de notre université.
- Pour un revenu étudiant à la hauteur du SMIC, la défamiliarisation et l'augmentation des bourses.
- Transformer le CROUS en véritable service public : repas gratuits, logements abordables et de qualité pour toutes.
- Fin des partenariats avec les entreprises privées. Dégageons les de la gouvernance des universités !
- Pour l'inscription immédiate et gratuite de toutes les étudiant.es étranger.es et réfugié.es de guerre et leur régularisation automatique. Pour le droit de vote aux élections des étudiant.es étranger.es et Erasmus.
Une carte étudiante = un titre de séjour !
- Pour le droit des étudiant.es de l'IED à voter leurs représentant.es et pour leur accès adapté à l'évaluation.
- Stop à la répression du mouvement étudiant, pour la liberté d'expression et des locaux pour les organisations militantes.
- Soutien inconditionnel au peuple palestinien. Liberté pour Georges Ibrahim Abdallah. Pour que l'université prenne position contre le gouvernement et le génocide.
- Pour un mouvement étudiant révolutionnaire internationaliste aux côtés des travailleur.euses, contre la vie chère, pour des meilleures conditions de vie, d'études et de travail.

**LES 11, 12 ET 13 FÉVRIER, VOTONS SOCIALISME OU BARBARIE
LA LISTE RÉVOLUTIONNAIRE ET INTERNATIONALISTE !**